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令和２年第４回愛川町議会定例会一般質問要旨 
 

※令和２年１２月２日（水） 
議  員 質 問 事 項 

１ 茅   孝 之 議員 

１ 消防団の今後の活動方針について 
（１）消防団の今後の活動方針について 
（２）ＯＢを活用した消防団組織の設立の考えについて 
（３）町を挙げての協力体制について 

２ 鈴 木 信 一 議員 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 
（１）感染者が拡大している要因と対策について 
（２）町職員が感染した場合の対応について 
２ 中津川の河川環境を守る対策について 
（１）中津川の河川敷利用状況の認識について 
（２）中津川の河川環境を守る対策について 
３ 第８期高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画について 
４ 中学校給食について 
（１）町内の全中学校で実施されている「親子方式」の実施状況に 

ついて 
（２）地元産食材の使用拡大について 

３ 岸 上 敦 子 議員 

１ 地球温暖化対策について 
（１）「COOL CHOICE」賛同宣言の更なる周知と今後の具体的な 

取り組みについて 
（２）「ゼロカーボンシティ」を表明する考えについて 
２ 未病対策の充実について 
（１）連携協定を締結した経緯及び協定の内容について 
（２）連携協定に基づいた健康増進に関する今後の取り組みについて 
３ ＳＮＳの活用について 

４ 佐 藤 り え 議員 

  
 １「食品ロス削減推進法」施行から１年。その後の進捗状況について 
（１）本町の「食品ロス削減推進計画」策定状況について 
（２）食品ロス削減取り組みの成果と課題について 
（３）愛川町社会福祉協議会が８月１日から「フードバンクあいかわ」

運営事業を開始しました。行政も積極的に参画することで福祉政

策の一環に位置付けられると考えますが、町の考えについて 
２ コロナ禍の中、安心して生活できる支援策について 
（１）認知症のリスクが増えているが町の認識と対応について 
（２）いじめ・友人関係などの悩みが増加傾向にあることから文科省

はＳＮＳ相談を全国で補助拡大の方針を示しています。本町の 
積極的な活用を期待しますが、町の考えについて 

（３）安心して妊娠、出産、不妊治療等に臨める心のケアを含めた支

援を行っていく町の考えについて 
 



 2/3 
 

議  員 質 問 事 項 

５ 小 林 敬 子 議員 １ 市街化調整区域の問題について 
２ 危機管理のあり方について 

６ 玉 利   優 議員 

１ コロナ禍のふるさと納税について 
（１）コロナ禍による財政負担の現状と課題について 
（２）町のふるさと納税の現状と課題について 
２ 教科書採択について 
（１）教科書採択までの過程について  
（２）教科書採択の課題について 

 
 

※令和２年１２月３日（木） 
議  員  質  問  事  項 

７ 阿 部 隆 之 議員 

１ 持続可能な農業について 
（１）農業の生産性向上の為には、一定以上の広い農地に対し、農業 
  機械を使用して生産することが望まれます。本町で一定以上の広 

い農地を確保するためには、土地の集約が必須です。農地集約に 
対する町の考えについて 

（２）農業の費用対効果を高めるためにまず必要なことは、町内外の 
  多くの方々に、愛川町の野菜のおいしさを知って頂くことが大変

重要です。愛川町の野菜を知って頂くための取り組みについて 
２ デジタル化の推進について 

８ 渡 辺   基 議員 

１ ＧＩＧＡスクール構想について 
（１）タブレット端末導入の状況について 
（２）授業支援ソフト等の導入について 
（３）今後期待される教師の働き方の変化について 
２ 戸別受信機の導入について 
（１）戸別受信機の導入スケジュールについて 
（２）戸別受信機が希望者に設置されやすいように補助を拡大する考

えについて 
３ あいかわ安全安心情報メールについて 

９ 佐 藤   茂 議員 

１ 地域農業の促進について 
（１）今後の農業振興に対する考えについて 
（２）遊休農地の現状と対策について 
（３）有害鳥獣による被害状況と今後の対策について 
２ 中津川の環境保全と今後の利活用について 
（１）想定される課題とその対策について 
（２）今後積極的に活用する考えについて 
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議  員 質  問  事  項 

10 井 出 一 己 議員 

１ 多胎児家庭の負担軽減について 
（１）国の施策である育児サポーター派遣事業の対象となる多胎児 

家庭の世帯数について 
（２）現在の本町の支援策について 
２ コロナ禍における居住支援等の強化について 
３ コロナ禍の支援拡充について 

11 木 下 眞樹子 議員 
１ 空き家対策について 
２ 新たな高齢者外出支援施策の導入について 

12 熊 坂 崇 徳 議員 

１ 行政の申請手続きの簡素化について 
（１）行政手続簡素化に伴う行政手続上の押印廃止に係る今後の取り

組みについて 
（２）住民票等のコンビニ交付サービスや自動交付機設置の考えに 

ついて 
２ コロナ禍での業務における職員への影響について 

 
 
 
 


